



UNIVERSIDAD DE CÓRDOBA

*Por Resolución Rectoral de fecha 28 de enero de 2010 se concede*

***La Distinción Abderramán III  
de la Universidad de Córdoba***

***al Excmo. Sr. D. Ricardo Álvarez-Espejo García***

***La Universidad de Córdoba quiere reconocerle con este galardón la  
colaboración y el apoyo prestados a la Institución Universitaria, como  
General de la Brigada de Infantería Mecanizada Guzmán el Bueno X.***

*Córdoba a 28 de enero de 2010*

EL RECTOR

*José Manuel Roldán Noguerras*